
受

付 
番
号 

７ 

受
付 
月
日 

   １１月１６日 

 

午前・午後１０時４５分 

東郷町議会議長 箕浦 克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ７ 番  氏名 加藤 宏明  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  商業施設に

隣接したバス

ターミナルに

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年 9 月 28 日、東郷中央土地区画整理組合

地内の大型商業施設エリアは（株）三井不動産

に土地所有権が移り、ららぽーと建設に向け

動き出しており、 2020 年開業とプレス発表も

されております。そこで、2 年後の開業に迫っ

た商業施設、そこに隣接するバスターミナル

の詳細に伺います。  

⑴  バスターミナルの概要について  

（ハード面）  

①  設置場所や面積規模について、詳細に

お答えください。  

②  歩道部分と車道部分の比率について

具体的にお示しください。  

③  購入金額、購入方法、購入手段につい

て、具体的にお聞かせください。  

④  国や県の補助金についてお聞かせく

ださい。  

⑤  購入時期は何時なのか。  

 

⑵  バス路線や進入経路や退出経路につい

て（ソフト面）  

①  公安とは、どのような話し合いがなさ

れているのか。  

②  タクシーや一般車両の進入方法の棲

み分けはどうなっているのか。  

③  民間バスや高速バス、栄・名駅へ直通

バス路線などのセールスや交渉経過は

どうなっているのか。  

④  ららぽーと（企業）バス運行の話し合

いは、あるのか。  

⑤  バスターミナルの運営主体はどこに

なりますか。  

 

担当部長  

町長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

注）要旨は、具体的に記載すること。



                 ７番氏名  加藤宏明  №  ２－２    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ２  会計年度任

用職員につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

⑶  コミュニテイバス（じゅんかい君）の再

編や発着場所について  

①  地域交通会議などで再編の動きの現

状についてお聞かせください。  

②  近隣市のコニュニテイバスの相互乗

り入れの話し合いはされているのか。  

③  近隣市から「ららぽーと」への乗り入

れは話し合われているのか。  

 

地方公務員法が改正され、臨時職員の勤務

形態が平成 32 年 4 月から大きく変わると聞い

ているが、どのように変わるのかについて伺

います。  

⑴  本町職員の臨時職員・非常勤職員の数  

及び報酬総額の推移はどのような傾向に

あるのか。  

①  職員に占める比率の変化はどのよう

か。  

②  近隣市の状況はどのようか。  

③  近隣市と本町の人件費の差異はある

のか。  

 

⑵  新制度「会計年度任用職員」の概要はど

のようなものか。  

①  臨時職員による雇用からどのような

制度になるのか。  

②  臨時職員及び当局、双方のメリット・

デメリットについてお聞きします。  

③  本町としての開始時期はいつ頃を予

定されているか。  

④  本町での対象者の範囲について伺い

ます。  

⑤  準備段階の現在、進捗はどうなってい

るのか。  

 

⑶  人手不足の昨今、保育士の求人募集は  

時給 1,500 円程の広告を目にする機会が

多くなったが、新制度移行による人件費の

増加は試算されておられるのか。  

①  人材の確保はどのようにされるのか。  

 

⑷  職員、臨時職員への説明や周知はどの  

ようにされるのか。  

 

担当部長  

町長  

 

 

 

 

 

 

 
担当部長  

町長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


